

Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH Am Kuhm 31, 46325 Borken

An alle Bewohnerinnen und Bewohner von Cadolzburg, Wachendorf, Egersdorf und Steinbach

April 2020

Verlängerung der Nachfragebündelung

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

mit der Unterstützung vieler starker Partner und Multiplikatoren vor Ort haben wir in den letzten Wochen die Nachfragebündelung für den flächendeckenden Ausbau eines Glasfasernetzes in Cadolzburg betrieben.

Danke! In dieser Zeit haben sich bereits 32% (Stand 17.04.2020) der Haushalte für einen Anschluss an das reine Glasfasernetz entschieden. Dafür möchte ich mich herzlich bei allen Bürgerinnen und Bürgern, den Multiplikatoren und sonstigen Unterstützern bedanken.

Die notwendige 40 % Quote ist aktuell leider noch nicht erreicht, die Resonanz im Ort ist jedoch durchweg positiv. Daher haben wir zusammen mit der Gemeinde entschieden, die Nachfragebündelung bis zum **20.06.2020** zu verlängern. Der Hausanschluss ist bis zu diesem Datum weiterhin kostenfrei.

Gerne beantworten wir Ihre noch offenen Fragen und beraten Sie persönlich oder telefonisch unter 02861 8133 432. Gerne können Sie sich in unserem Servicepunkt, Nürnberger Str. 11, freitags, 15:00 - 19:00 und samstags 10:00-14:00 Uhr beraten lassen. Dieser hat ab sofort, unter Einhaltung der aktuell geltenden Sicherheitsmaßnahmen (wie z.B. Tragen von Mundschutz, Abstandsmarkierungen etc.), wieder geöffnet. Unter www.deutsche-glasfaser.de/ netzausbau/gebiete/cadolzburg können Sie sich über den aktuellen Stand des Projektes informieren.

Wenn die 40 % erreicht werden, wird die neue Infrastruktur ausgebaut und Ihre Gemeinde ist für die nächsten Jahrzehnte sowie den digitalen Wandel gerüstet.

Mit freundlichen Grüßen

i. A. Bernard Peterander FTTH-Projektleiter für Cadolzburg